



2025 FESTIVAL de la citrouille DE SUMMERSIDE

DU 16 OCT. AU 1^{ER} NOV.

5 AVE, MARIS STELLA SUMMERSIDE

belle-alliance.ca



JEUDI 16 OCTOBRE

18 h 30

Promenade hantée annuelle

Visite guidée (en anglais) mettant en scène des acteurs qui racontent des histoires réelles de l'Halloween et nous parlent du côté obscur de l'histoire de l'Île. Cette année encore, La Belle-Alliance a le plaisir de présenter une station en français. Basé sur des faits réels, pour tous les âges.

- Départ du MacNaught History Centre and Archives, au 75, rue Spring, Summerside
De 18 h 30 à 20 h 30 (départ toutes les 10 minutes)

Diversissement musical : Louise Arsenault et Jonathan Arsenault

Coût : 10 \$

- ☛ Réservez à l'avance : 902-432-1332 / www.culturesummerside.com

Une activité de Culture Summerside – Wyatt Heritage Properties

Après votre visite guidée, prolongez l'expérience en nous rejoignant chez **Holman's Ice Cream Parlour (286 Fitzroy Street, Summerside)** entre 18 h 30 et 21 h pour écouter encore plus d'histoires de fantômes autour du feu de bois à l'extérieur. Apportez vos pulls et vos couvertures pour bien profiter de l'ambiance automnale !

VENDREDI 17 OCTOBRE

17 h

Lancement du EP « Ma valise »

Rejoignez-vous à la famille et aux amis de Mario "Fayo" LeBlanc pour une soirée toute spéciale en son honneur. On y dévoilera un mini-album et le premier extrait, accompagné d'un vidéoclip, ainsi qu'un site Web hommage qui fera vivre son œuvre et son parcours.

Cet événement sera l'occasion de se rassembler, de partager des souvenirs et de célébrer la contribution unique de Fayo à la musique et à la culture acadienne. Venez découvrir ou redécouvrir son univers dans une ambiance chaleureuse et rassembleuse. Collation offerte et bar payant.

Coût : Gratuit

Lieu : Centre Belle-Alliance



SAMEDI 18 OCTOBRE

10 h à 12 h 30

Heure du conte – Même pas peur !

Viens écouter des histoires captivantes ! Après le conte, place à la créativité avec de jolis bricolages, puis à une petite collation pour bien terminer l'activité.

Coût : Gratuit - les parents doivent accompagner leurs enfants.

Lieu : Bibliothèque J.-Henri-Blanchard, Centre Belle-Alliance

Merci à la Bibliothèque J.-Henri-Blanchard et la Fédération des parents de l'Î.-P.-É. pour le soutien.

20 h

Spectacle avec Aubin pi la S.C.B et Menoncle Jason



Un spectacle mettant en vedette Aubin pi la S.C.B. en première partie de l'auteur-compositeur-interprète Menoncle Jason du Nouveau-Brunswick.

Coût : 25 \$

Lieu : Centre Belle-Alliance

- ☛ Pour vous procurer des billets : 902-888-1681 / www.belle-alliance.ca

DIMANCHE 19 OCTOBRE

13 h à 17 h

Les Gardiens des champs – concours d'épouvantails

Quand l'automne s'installe, le Centre Belle-Alliance se transforme... Donnez vie à votre propre gardien des champs dans un atelier convivial où tissus, paille et vieux chapeaux deviennent personnages hauts en couleur.

Deux façons de participer :

- Sur place** : fabriquez votre épouvantail (matériel de base fourni : paille, ficelle, quelques accessoires). Nous vous encourageons fortement à apporter vos propres vieux vêtements, foulards, boutons ou chapeaux pour le personnaliser !
- À distance** : créez-le chez vous et envoyez-nous une photo ou une vidéo via un formulaire en ligne (lien disponible sur notre site et code QR sur le dépliant).

Toutes les créations seront publiées sur nos réseaux sociaux et soumises au vote du public. Remise des prix lors de la soirée Lumières et créations : exposition de citrouilles d'Halloween (30 oct.).

Coût : Gratuit

- ☛ Réservez vos places à l'avance : 902-888-1681 / www.belle-alliance.ca



LUNDI 20 OCTOBRE

18 h 30

Atelier plage en iris avec Angèle Arsenault

Découvrez l'art fascinant du pliage en iris ! Créez de magnifiques images aux effets surprenants à partir de simples papiers colorés, pliés avec soin.

Coût : 25 \$, matériel inclus

Lieu : Centre Belle-Alliance

- ☛ S'inscrire avant le 15 octobre : 902-888-1681 / www.belle-alliance.ca
Limite de 20 personnes.



MARDI 21 OCTOBRE

18 h 30

Atelier aquarelle avec Lynn Gaudet

Initiez-vous aux techniques de l'aquarelle tout en explorant les teintes et motifs de l'automne.

Coût : 25 \$, matériel inclus

Lieu : Centre Belle-Alliance

- ☛ S'inscrire avant le 15 octobre : 902-888-1681 / www.belle-alliance.ca – limite de 25 personnes.

MERCREDI 22 OCTOBRE

13 h

Musique au Foyer Summerset

Peter Arsenault et Helen Bergeron

15 h

Musique au Foyer Wedgewood

Peter Arsenault et Helen Bergeron

15 h 30 à 16 h 30

La citrouille cracheuse

En partenariat avec STEAM PEI

Transformez une citrouille en véritable petit monstre et découvrez la magie de la science ! Les enfants auront l'occasion de sculpter leur propre citrouille, puis d'y déclencher une réaction chimique amusante qui fera jaillir une potion colorée de sa bouche. Une activité à la fois créative, ludique et spectaculaire, qui émerveillera petits et grands.

Durée : environ 60 minutes

Coût : Gratuit

Lieu : Centre Belle-Alliance

- ☛ Inscription obligatoire : 902-888-1681 / www.belle-alliance.ca – limite de 20 personnes.

17 h 30 à 20 h

Art à la bibliothèque

Venez libérer votre créativité lors d'un atelier de sculpture en argile autodurcissante ! Apprenez à façonner votre propre vide-poche en forme de citrouille en deux séances.

- Première partie : création et modelage
- Deuxième partie (29 octobre, 17 h 30 à 20 h) : finition et peinture

Coût : Gratuit

Lieu : Bibliothèque J.-Henri-Blanchard, Centre Belle-Alliance

- ☛ S'inscrire avant le 20 octobre : 902-888-1681 / www.belle-alliance.ca – limite de 16 personnes.

JEUDI 23 OCTOBRE

18 h 30

Jeu du Loup-Garou géant, animé par Daniel Pitre

Plongez dans l'ambiance mystérieuse du village où loups-garous et villageois s'affrontent... Le temps d'une soirée, laissez-vous emporter par plusieurs parties endiablées, pour un maximum de 30 joueurs par manche. Des rôles exclusifs, conçus spécialement pour le Festival de la citrouille, viendront pimenter l'expérience. Ce classique des jeux d'ambiance est revisité et promet rires, intrigues et frissons !

Coût : Gratuit

Lieu : Centre Belle-Alliance

- ☛ Inscription obligatoire : 902-888-1681 / www.belle-alliance.ca – limite de 30 personnes.

VENDREDI 24 OCTOBRE

18 h 30 à 20 h 30

Nuit au Musée acadien

Quand la nuit tombe, le Musée acadien s'anime... Plongez dans une visite immersive où histoires, personnages et surprises prennent vie entre les murs chargés de mémoire. Une soirée unique, empreinte de mystère et de découvertes. Activité déconseillée aux moins de 9 ans.

Expériences de 30 minutes commençant toutes les demi-heures, à partir de 18 h 30 jusqu'à 20 h 30.

Coût : 7 \$ par adulte, 5 \$ pour les étudiants de 9 à 17 ans

- ☛ Pour vous procurer des billets : 902-888-1681 / www.belle-alliance.ca

SAMEDI 25 OCTOBRE

20 h

Spectacle avec Harmonielles et Chris Belliveau



Un spectacle mettant en vedette le groupe Harmonielles (Mylène Ouellette, Paula Arsenault, Adrienne Gallant, Natalie LeBlanc, Julie Arsenault, Stephanie Ross et Joceline LeBlanc) en première partie de l'auteur-compositeur-interprète Chris Belliveau du Nouveau-Brunswick.

Coût : 25 \$

Lieu : Centre Belle-Alliance

- ☛ Pour vous procurer des billets : 902-888-1681 / www.belle-alliance.ca

LUNDI 27 OCTOBRE

Activité de décoration de citrouilles

Un après-midi de sculpture et de décoration de citrouilles pour les jeunes de l'École-sur-Mer et du Jardin des Étoiles et pour le personnel des organismes communautaires du Centre Belle-Alliance.

Coût : Gratuit

Citrouilles fournies ! Merci à Kool Breeze Farms pour le soutien.

18 h 30

Qu'est-ce qui mijote ?

Participez à un moment chaleureux et gourmand où l'on cuisine ensemble ! Guidés par Mélissa Arsenault, diététicienne, les participants prépareront plusieurs recettes simples, économiques et nutritives pensées pour la mijoteuse. En plus d'apprendre de nouvelles astuces culinaires, chacun repartira avec des portions toutes prêtes à savourer en famille.

Coût : 30 \$

Lieu : Centre Belle-Alliance

- ☛ S'inscrire avant le 23 octobre : 902-888-1681 / www.belle-alliance.ca – limite de 20 personnes.

Merci à Actions Femmes pour le soutien.

MARDI 28 OCTOBRE

17 h

Fête des 5 sens et des citrouilles

En partenariat avec Cap enfants, les tout-petits sont invités à explorer leurs cinq sens à travers des stations ludiques (toucher, odorat, goût, vue et ouïe), puis à décorer leur mini-citrouille. Un repas de spaghetti sera offert avant l'activité.

Coût : Gratuit, activité offerte aux 0 à 6 ans

Lieu : Centre Belle-Alliance

MERCREDI 29 OCTOBRE

17 h 30 à 20 h

Art à la bibliothèque, 2^e partie, finition et peinture

Veillez noter que cette séance est exclusivement destinée aux participants ayant pris part à l'atelier du 22 octobre dernier afin de terminer leur sculpture en argile.

Lieu : Bibliothèque J.-Henri-Blanchard, Centre Belle-Alliance

JEUDI 30 OCTOBRE

18 h 30

Lumières et créations : exposition de citrouilles d'Halloween

Nous vous invitons à notre exposition de citrouilles devant le Centre Belle-Alliance ! Apportez vos créations pour compléter cette collection et découvrez celles des jeunes de l'École-sur-Mer et du Jardin des Étoiles ainsi que celles du personnel des organismes communautaires. Citrouilles illuminées et prix pour les plus originales ! (Activité en partie à l'extérieur)

Coût : Gratuit (du chocolat chaud sera servi)

Lieu : Centre Belle-Alliance

VENDREDI 31 OCTOBRE

Parade de costumes d'Halloween

Les jeunes et les moins jeunes sont invités à venir passer l'Halloween dans le couloir des organismes communautaires du Centre Belle-Alliance entre 9 h et 12 h.

Lieu : Centre Belle-Alliance

Merci aux organismes francophones du Centre Belle-Alliance.

DU 30 OCTOBRE AU 1^{ER} NOVEMBRE

Musée ambulant

Petits et grands exploreront un éventail d'œuvres fascinantes : peinture, sculpture, vidéo-performance et même des broderies aux piquants de porc-épic, dont certaines prêtées par le Musée acadien de l'Î.-P.-É. Inspirés par ces trésors, les jeunes participeront à un atelier créatif animé par l'équipe du musée.

Horaire pour le public : le samedi 1^{er} novembre de 9 h à 12 h

Coût : Gratuit

Lieu : Centre Belle-Alliance

LA BELLE-ALLIANCE REMERCIE SES BAILLEURS DE FONDS, COLLABORATEURS ET PARTENAIRES





2025 SUMMERSIDE Pumpkin FESTIVAL

FROM OCT. 16 TO NOV. 1

5 AVE, MARIS STELLA
SUMMERSIDE

belle-alliance.ca



THURSDAY, OCTOBER 16

6:30 p.m.

Culture Summerside Historic Ghostwalk

A guided tour featuring actors recounting real Halloween tales and exploring the dark side of Island history. Once again this year, La Belle-Alliance is pleased to host a French station. Based on actual facts. An event for all ages.

- Departing from MacNaught History Centre and Archives, 75 Spring Street, Summerside

From 6:30 pm to 8:30 pm (tours leaving every 10 minutes)

Musical entertainment: Louise Arsenault & Jonathan Arsenault

Cost: \$10

☛ **Reserve in advance:** 902-432-1332 / www.culturesummerside.com

Presented by Culture Summerside – Wyatt Heritage Properties
After your guided tour, extend the experience by joining us at **Holman's Ice Cream Parlour** (286 Fitzroy Street, Summerside) between **6:30 and 9 p.m.** for more ghost stories around the outdoor campfire.

Bring your sweaters and blankets to soak up the autumn atmosphere!

FRIDAY, OCTOBER 17

5 p.m.

« Ma valise » EP Launch

Join family and friends of Mario "Fayo" LeBlanc for a very special evening in his honour. A new mini-album and its first single will be released, along with a music video and a tribute website celebrating his life and work.

This event is a chance to gather, share memories, and celebrate Fayo's unique contribution to Acadian music and culture. Discover or rediscover his artistic world in a warm and welcoming atmosphere.

Light refreshments provided, cash bar available.

Cost: Free

Location: Centre Belle-Alliance



SATURDAY, OCTOBER 18

10 a.m. – 12:30 p.m.

Storytime – Not Even Scared!

Come listen to captivating stories! After storytime, get creative with fun crafts, followed by a light snack to wrap up the activity.

Cost: Free – parents must accompany their children.

Location: J.-Henri-Blanchard Library, Centre Belle-Alliance

Thanks to the J.-Henri-Blanchard Library and la Fédération des parents de l'I.-P.-É. for their support.

8 p.m.

Concert with Aubin pi la S.C.B. and Menoncle Jason



An evening of music featuring Aubin pi la S.C.B. opening for singer-songwriter Menoncle Jason from New-Brunswick.

Cost: \$25

Location: Centre Belle-Alliance

☛ **Tickets:** 902-888-1681 / www.belle-alliance.ca

SUNDAY, OCTOBER 19

1 p.m. – 5 p.m.

Field Guardians – Scarecrow Contest

As autumn settles in, the Centre Belle-Alliance is transformed... Bring your own scarecrow to life in this friendly workshop where fabric, straw, and old hats turn into colourful characters.

Two ways to take part:

- **On-site:** Build your scarecrow (basic materials provided: straw, string, a few accessories). We strongly encourage you to bring your own old clothes, scarves, buttons, or hats to personalize it!
- **At home:** Create it on your own and send us a photo or video via our online form (link on our website and QR code in the flyer).

All creations will be shared to our social media and entered in a public vote. Prizes awarded during the Lights & Creations Night: Halloween Pumpkin Exhibit (Oct. 30).

Cost: Free

☛ **Reserve your spot:** 902-888-1681 / www.belle-alliance.ca



MONDAY, OCTOBER 20

6:30 p.m.

Iris Folding Workshop with Angèle Arsenault

Discover the fascinating art of iris folding! Create beautiful images with surprising effects using simple sheets of colourful paper, carefully folded into intricate designs.

Cost: \$25, materials included

Location: Centre Belle-Alliance

☛ **Register by October 15:** 902-888-1681 / www.belle-alliance.ca
Limit of 20 participants.



TUESDAY, OCTOBER 21

6:30 p.m.

Watercolour Workshop with Lynn Gaudet

Get introduced to watercolour techniques while exploring the shades and patterns of autumn.

Cost: \$25, materials included

Location: Centre Belle-Alliance

☛ **Register by October 15:** 902-888-1681 / www.belle-alliance.ca
Limit of 25 participants.

WEDNESDAY, OCTOBER 22

1 p.m.

Music at Summerset Manor

Peter Arsenault & Helen Bergeron

3 p.m.

Music at Wedgewood Manor

Peter Arsenault & Helen Bergeron

3:30 – 4:30 p.m.

The Spitting Pumpkin

In partnership with STEAM PEI

Turn an ordinary pumpkin into a playful little monster and discover the magic of science! Children will carve their own pumpkin, then trigger a fun chemical reaction that makes a colourful potion spurt out of its mouth. A creative, playful, and spectacular activity sure to amaze young and old alike.

Duration: approx. 60 minutes

Cost: Free

Location: Centre Belle-Alliance

☛ **Registration required:** 902-888-1681 / www.belle-alliance.ca – limit of 20 participants.

5:30 – 8 p.m.

Art at the Library

Unleash your creativity in this **hands-on air-dry clay workshop!** Learn to sculpt your very own **pumpkin-shaped trinket dish** over two sessions.

- Part One: shaping & modelling
- Part Two (October 29, 5:30 – 8 p.m.): finishing & painting

Cost: Free

Location: J.-Henri-Blanchard Library, Centre Belle-Alliance

☛ **Register by October 20:** 902-888-1681 / www.belle-alliance.ca – limit of 16 participants.

THURSDAY, OCTOBER 23

6:30 p.m.

Giant Werewolves Game, hosted by Game Master Daniel Pitre

Step into the mysterious village where werewolves and villagers clash... For one thrilling evening, dive into multiple lively rounds of this classic social game, with up to 30 players per match. Exclusive roles created especially for the Pumpkin Festival will add twists and surprises to the experience. Laughter, intrigue, and chills guaranteed!

Cost: Free

Location: Centre Belle-Alliance

☛ **Registration required:** 902-888-1681 / www.belle-alliance.ca – limit of 30 participants.

FRIDAY, OCTOBER 24

6:30 – 8:30 p.m.

Night at the Acadian Museum

When night falls, the Acadian Museum comes alive... Step into an immersive tour where stories, characters, and surprises awaken within its memory-filled walls. A unique evening of mystery and discovery. Not recommended for children under 9.

30-minute experiences starting every half-hour from 6:30 to 8:30 p.m.

Cost: \$7 per adult, \$5 for students ages 9–17

☛ **Tickets:** 902-888-1681 / www.belle-alliance.ca

SATURDAY, OCTOBER 25

8 p.m.

Concert with Harmonielles and Chris Belliveau



An evening of music featuring Harmonielles (Mylène Ouellette, Paula Arsenault, Adrienne Gallant, Natalie LeBlanc, Julie Arsenault, Stephanie Ross, and Joceline LeBlanc) opening for New-Brunswick singer-songwriter Chris Belliveau.

Cost: \$25

Location: Centre Belle-Alliance

☛ **Tickets:** 902-888-1681 / www.belle-alliance.ca

MONDAY, OCTOBER 27

Pumpkin Decorating Activity

An afternoon of pumpkin carving and decorating for students of École-sur-Mer and Jardin des Étoiles, along with the staff of community organizations from the Centre Belle-Alliance.

Cost: Free

Pumpkins provided! Thanks to Kool Breeze Farms for their support.

6:30 p.m.

What's Cooking?

Take part in a warm, food-filled evening of cooking together! Guided by dietitian Méliissa Arsenault, participants will prepare several simple, affordable, and nutritious recipes designed for the slow cooker. In addition to learning new culinary tips, everyone will go home with ready-to-enjoy portions for the family.

Cost: \$30

Location: Centre Belle-Alliance

☛ **Register by October 23:** 902-888-1681 / www.belle-alliance.ca – limit of 20 participants.

Thanks to Actions Femmes for their support.

TUESDAY, OCTOBER 28

5 p.m.

Pumpkin & Senses Party

In partnership with Cap enfants, little ones are invited to explore their five senses through playful stations (touch, smell, taste, sight, and hearing), followed by decorating their own mini-pumpkin.

A delicious spaghetti meal will be served before the activity.

Cost: Free, for ages 0–6

Location: Centre Belle-Alliance

WEDNESDAY, OCTOBER 29

5:30 – 8 p.m.

Art at the Library – Part 2: Finishing & Painting

Please note that this session is exclusively for participants who took part in the workshop on October 22 in order to complete their clay sculpture.

Location: J.-Henri-Blanchard Library, Centre Belle-Alliance

THURSDAY, OCTOBER 30

6:30 p.m.

Lights & Creations: Halloween Pumpkin Exhibit

Join us for our outdoor pumpkin exhibit in front of the Centre Belle-Alliance! Bring along your carved creations to add to the large collection and admire the pumpkins designed by students from École-sur-Mer and Jardin des Étoiles, and staff from community organizations. Illuminated pumpkins and prizes for the most original entries! (Partly outdoors)

Cost: Free (hot chocolate will be provided)

Location: Entrance of the Centre Belle-Alliance

FRIDAY, OCTOBER 31

Halloween Costume Parade

Young and old are invited to go 'trick-or-treating' in the corridors of the Centre Belle-Alliance from **9 a.m. to noon**.

Location: Centre Belle-Alliance

Thanks to the Francophone organizations of the Centre Belle-Alliance.

OCTOBER 30 – NOVEMBER 1

Musée ambulant

Children and adults alike will discover a fascinating collection of works: paintings, sculptures, video performances, and even porcupine quill embroidery, with some pieces on loan from the Acadian Museum of PEI. Inspired by these treasures, young participants will take part in a creative workshop led by the museum team.

Public hours: Saturday, November 1, from 9 a.m. to noon

Cost: Free

Location: Centre Belle-Alliance

LA BELLE-ALLIANCE THANKS ITS FUNDERS,
COLLABORATORS, AND PARTNERS.

